

AGIMC et ROTARY : valides et invalides, **pas de différences**

Au centre, Valérie Arnous
parmi les résidents du
Foyer Alice Girou.



Cela fait 23 ans que le Rotary Club du Nord Bassin s'implique aux côtés des handicapés moteurs et cérébraux du foyer Alice Girou. Des liens indéfectibles se sont noués, faisant de la différence une source de richesses et d'avancées.

"Je me rappelle encore de notre première action. C'était en 1991, 4 ans après la création du foyer. Nous avons planté un chêne américain en plein milieu du jardin : un symbole et une façon d'arbore un parc encore dénudé" se souvient Gérard Faure, délégué du Rotary Club Nord Bassin. "Le Rotary a choisi de soutenir le foyer parce que c'était une structure qui venait de se créer. Elle avait beaucoup de besoins et nous souhaitions, par notre action, abolir les frontières entre valides et non valides".

étaient équipés de palonnier pour les jambes ou d'un volant pour permettre à tout le monde de prendre le départ de la course" explique Valérie Arnous, animatrice et cheville ouvrière du foyer. Après les Handi-jeux, valides et non valides s'affrontent depuis 2007 autour d'épreuves sportives et culturelles : ce sont les Handi-R-Olympiades. "Ces rencontres ont permis aux résidents de naviguer, piloter des kartings seuls à bord, évoluer en 4X4 dans des lieux inaccessibles... Ce sont des moments inoubliables pour eux, mais surtout pour nous : nous recevons tellement plus que nous donnons !" insiste Gérard Faure.

L'ouverture gagne du terrain

Cette année les "Handi-R-Olympiades" se dérouleront le 8 juin, place de Bertic à Claouey. Un pique-nique ouvrira les joutes sportives et culturelles et les résidents pourront enchaîner les ascensions en montgolfière. "Nous ne pourrions pas proposer de telles activités sans l'aide du Rotary" tient à souligner l'animatrice. Et les membres du Club donnent aussi de leur personne : ils monteront sur les planches le 26 mai (à partir de 15h au foyer Alice Girou) pour interpréter une pièce écrite, mise en scène et jouée par le Rotary. L'entrée est libre. "Le handicap fait toujours peur, mais de plus en plus de personnes de l'extérieur viennent au foyer : les enfants du centre de loisirs, les pensionnaires des Tchanques, beaucoup d'associations de la commune..." souligne Valérie Arnous. Le foyer devient un lieu d'échange et de partage. ■

Une épreuve
des Handi-R-Olympiades.



© Foyer Alice Girou

Le Rotary : co-organisateur de défis

Depuis 23 ans, le Rotary s'emploie ainsi à gommer les différences et à faire fi du handicap. Le Club apporte son soutien par l'organisation (préparation, prise en charge financière...) de manifestations phares réunissant handicapés et valides. Il a ainsi organisé des Handi-Voiles pendant 5 ans (jusqu'en 97) : une régates internationale de miniji, inscrite au calendrier de la fédération française de voile. "Les bateaux



Les émotions de la vitesse en kart.